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Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Как�то включил днем телевизор. По каналу "Ис�
токи" показывали эротический фильм. Средь бела
дня. И после этого мы говорим о росте детской
преступности! Насилие, ужасы и секс заполонили
телеэкраны, а ведь детские души впитывают всё
как губки, а плохое — легче и быстрее, нежели хо�
рошее. Я не призываю закрыть вход зарубежным
кинофильмам и книгам, но надо сортировать и не
забывать, что мы должны бороться за культуру об�
щества, а не считать себя вторым сортом, которо�
му можно сваливать всё подряд, лишь бы выудить
выгоду.

Сегодняшняя молодежь не знает, что нынешние
пенсионеры более чем полвека назад уже пережи�
ли волну американского кино. Когда после войны в
бюджете страны ни на что не хватало средств,  пра�

вительство разрешило показ в кинотеатрах тро�
фейных фильмов, а они были в основном амери�
канского производства. После приевшихся "Чапа�
ева" и "Веселых ребят" эффект был ошеломляю�
щим. Детские крики, подражающие Тарзану, раз�
давались и в селах, и в городах. Но не было в тех
кинолентах бессмысленных ужасов и вульгарных
сцен, похабных переводов и моря крови. То были
приключенческие ленты о Робине Гуде, капитане
Бладе, гибели "Титаника" и, конечно, о Тарзане. У
нынешних стариков осталась о них  добрая память.
Думаю, что тем, кто несет ответственность за раз�
витие культуры в России, имеет смысл обратиться
к прошлому, взять из него все лучшее и перенести
в сегодняшнюю жизнь. Над этим следует  заду�
маться нашему правительству.

Александр КОЖУХОВ.

г. Орел.

Судьба распорядилась так,
что я рано осталась без родите�
лей. С первого по десятый класс
мне пришлось учиться в Нарыш�
кинской средней школе�интер�
нате, которую окончила в 1980
году, и я безмерно счастлива,
что попала именно туда. Там ме�
ня окружили заботой и внимани�
ем чуткие, замечательные люди

с чистым сердцем, открытой ду�
шой.

Я никогда не забуду свою пер�
вую учительницу Н.Л. Кондыбо�
вич, первую воспитательницу 
А.Е. Малинину, учителей А.Я. Кра�
сину, И.К. Панкову, Н.Е. Семочки�
ну.

В моем классе было 32 ученика.
Все мы с большим душевным теп�

лом вспоминаем этих людей, лю�
бим и благодарим нашу старшую
воспитательницу В.И. Ковалеву,
которая все свое время посвяща�
ла школе. Порой нам с ребятами
даже казалось, что она уделяет
нам больше внимания, чем своей
семье... Я ее помню требователь�
ной, но доброй. Я ее любила за то,
что она всегда учила смотреть
правде в глаза и никогда не боять�
ся трудностей, через все преграды
проходить с достоинством.

На протяжении десяти лет о
нашем здоровье заботилась
медсестра В.И. Котова. Об этом
человеке тоже можно сказать
много хороших слов. Не могу не

вспомнить директора школы
А.М. Константинова. Благодаря
этим людям я стала такой, какая
я есть. За свою жизнь я побыва�
ла во многих городах, познако�
милась с интересными людьми.
Я чувствую себя счастливой!

Сегодня я вспоминаю тот день,
когда выходила из стен этой шко�
лы, вспоминаю, как мне было
страшно, как плакала на линейке.
Казалось, у меня земля из�под
ног уходила... Казалось, что жизнь
на этом заканчивается... Но ведь
тогда все только начиналось.

В 2007 году родной школе ис�
полняется 45 лет. Я бы хотела
всем ее работникам пожелать
крепкого здоровья, любви, что�
бы их сердца всегда оставались
молодыми!

С уважением Татьяна 

САРЫЧЕВА (Тихонова).

Правда, уязвимой — «тонкой»
— система водоотведения этого
большого села, по словам Егора
Сергеевича, была не всегда.
Прежде здесь неплохо справля�
лась с этим и прочими комму�
нальными делами местная бри�
гада сантехников из трех чело�
век. Люди, что называется, зна�
ли каждый вентиль, каждый ку�
сок трубы. Сантехником трудил�
ся и сам автор письма.

Но несколько лет назад нача�
лись коммунальные преобразо�
вания, в итоге которых сантех�
бригада оказалась не у дел. Вся
полнота коммунальной власти
отныне сосредоточилась в одних
руках — районного МУП «Комму�
нальник». Там приличная техни�
ческая база, в достатке специа�
листов. Правда, теперь в случае
серьезного ЧП в Сомово направ�

ляется сантехнический десант из
Шаблыкино.

Главный смысл любого преоб�
разования — улучшение. Иначе
зачем огород городить? Стала
ли эффективнее сельская ком�
мунальная инфраструктура?

Бывший сантехник из Сомова
Е.С. Иванин уверен: нет, не ста�
ла. Прежде, например, пишет
Егор Сергеевич, «в центральных
колодцах канализации стояли
решетчатые заградители, кото�
рые спасали её от захламления,
но их зачем�то убрали». Теперь
система канализации часто за�
бивается, в подвалах жилых до�
мов стоит вода. Однако происхо�
дящее, по словам Иванина, «ни�
кого не колышет, никто не может
повлиять на равнодушных чинов�
ников».

К одному из них — главе Со�

мовского сельского поселения
И.Ф. Родькину — неспокойный
сантехник�пенсионер обращал�
ся, и вроде бы Иван Федорович
обещал поддержку.

Мы созвонились с главой.
И.Ф. Родькин не отрицал, что

проблемы с системой водоотве�
дения в Сомове (к слову, она до�
вольно разветвленная) есть. Не�
гативную роль, конечно, сыграли
и частые дожди. Однако возвра�

щаться к старой схеме обслужи�
вания, о чем хлопочет Е.С. Ива�
нин, вряд ли стоит. Нынешний
вариант, когда серьезные рабо�
ты выполняет районная комму�
нальная служба, прижился и в
основном оправдал себя.

Еще более оптимистичный от�
вет мы получили из администра�
ции Шаблыкинского района. Как
сообщила зам. главы Л.А. Колае�
ва, «канализационная система в
селе Сомове находится в ис�
правном состоянии». Более того,
«за прошедший год неисправно�

стей в сетях и затоп�
лений подвалов не
отмечалось».

Для ликвидации
же аварийных ситуа�
ций в МУП «Комму�
нальник» имеется
бригада слесарей.
Кроме того, сообщи�
ла Лидия Алексеев�
на, «эксплуатацию
канализационной си�
стемы контролирует
ежедневно слесарь,
проживающий в Со�
мове».

И всё же... Нет ды�
ма без огня. Нет сы�
рости без воды. А не�

которые подвалы жилых домов в
селе Сомове, как нам сказали, су�
хими не назовешь. Даже имея
очень богатое воображение.

С. НИКОЛАЕВ.

1 февраля 2007 года в

«Орловской правде» была

опубликована статья «Сте#

рильно. Мы не ослыша#

лись?», в которой автор

рассказал о беспорядке,

увиденном в лаборатории

областного кожно#венеро#

логического диспансера.

На днях в нашу редакцию

пришел ответ главного вра#

ча ОКВД С.И. Костюка, ко#

торый рассказал, что адми#

нистрация диспансера при#

знаёт факты, приведенные

в статье. Лаборатория на#

ходится в приспособлен#

ном помещении на первом

этаже жилого дома и обслу#

живается ЖЭУ завода по#

грузчиков. В аварийном со#

стоянии находятся канали#

зация, водо# и теплоснаб#

жение. Прорыв труб проис#

ходит практически ежене#

дельно.

Средств, выделяемых на

текущий ремонт диспансе#

ра, недостаточно для про#

ведения комплексных ре#

монтных работ. В 2007 году

для этих целей диспансеру

планируется выделить все#

го один миллион рублей, но

будут приняты все меры

для устранения имеющихся

недостатков.

Проблему врачебного

хамства, о котором расска#

зала автор опубликованной

статьи, администрация ди#

спансера решила дисцип#

линарным наказанием от#

дельных медицинских ра#

ботников.

Анна АКАТЬЕВА.

ЧУЖИЕ, СТАВШИЕ РОДНЫМИ
Здравствуйте, дорогая редакция газеты «Орловская правда»!
Я давно читаю вашу газету и люблю ее за то, что на ее
страницах всегда можно прочитать добрые материалы о
хороших людях.
В своем письме я хотела бы рассказать о тех, кто стал мне
близким и родным, кто на всю жизнь останется в моей памяти.

С БЛАГОДАРНОСТЬЮ

Ознакомившись с новыми
правилами оплаты телефона,
я решил высказать свое мне�
ние по этому поводу. Думаю,
каждый абонент должен лич�
но вести строгий учет време�
ни телефонных разговоров,
иначе недоразумений не из�
бежать. Примеры есть. Мои
знакомые так и не смогли до�
казать, что с их номера звони�
ли в другой город неизвест�
ные лица.

В связи с этим предлагаю
установить телефонные счет�
чики в квартирах — так же, как
счетчики потребления элек�
тричества, воды, газа. По мо�
ему представлению, такие
счетчики должны быть двух
видов: один учитывает время
междугородных переговоров,
другой — время местных. Кто
не имеет выхода в междуго�
роднюю связь, тому доста�
точно одного. Такой прибор
нужен и для учета, и для само�
контроля. Кроме того, надо
предусмотреть и Юрьев день
для свободного перехода
абонентов от одного вариан�
та оплаты к другому без вся�
кой доплаты.

В заметке «Сколько пла�
тить за телефон?», опублико�
ванной 13 декабря 2006 года
в «Орловской правде», замес�
титель директора Орловского
филиала ОАО «ЦентрТеле�
ком» А.С. Сидоров посовето�
вал всем абонентам узнать в
ближайшем отделении связи,
сколько минут они наговори�
ли по телефону за прошлый
месяц. Я так и сделал. Пошел
к оператору нашей телефон�
ной связи в Змиевке. Мне
сказали, что такой учет пока
практикуется только в Орле и
то частично. Зачем же афи�
шировать на всю область то,
что только вводится в област�
ном центре?

И. КОЗЕЛКОВ.

ЮРЬЕВ ДЕНЬ
ДЛЯ ТЕЛЕФОНА

ПРЕДЛОЖЕНИЕ

СВОЕ МНЕНИЕ

МЫ — НЕ ВТОРОЙ СОРТ

ХОТЯ ПИСЬМО НЕ ОПУБЛИКОВАНО

НЕТ СЫРОСТИ БЕЗ ВОДЫ...

Довольно дождливая осень. Непривычно теплые и тоже
мокрые почти два месяца нынешней странной зимы. Это
серьезное испытание для проблемных коммунальных
объектов.
А там, где тонко, рвётся. Об этом написал в редакцию
нашей газеты житель села Сомова Шаблыкинского района 
Е.С. Иванин. 

РЕЗОНАНС

ВЫ ОСЛЫШАЛИСЬ.
ЗДЕСЬ 

НЕ СТЕРИЛЬНО.


